

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Menurut Patrisia et al., (2020) kebutuhan keamanan dan proteksi merupakan keadaan dimana seseorang merasa aman, nyaman, serta terbebas dari bahaya baik secara fisik maupun psikologis dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Gangguan pada pemenuhan kebutuhan keamanan dan proteksi berupa ancaman seperti bahaya di sekitar lingkungan, keadaan emosi yang tidak stabil dan status kesehatan.

Angka prevalensi diabetes melitus berdasarkan semua umur di Indonesia sebanyak 10,7 juta jiwa, sedangkan di Provinsi Lampung tahun 2018 berdasarkan pada diagnosa dokter 1,4% dari jumlah penduduk yang ada di Lampung menderita diabetes melitus (Risikesdas, 2018). Kejadian ulkus diabetikum di RSUD Mayjend HM Kotabumi, berdasarkan hasil data yang didapatkan pada tahun 2020 terdapat 19 kasus, tahun 2021 terdapat 46 kasus, dan tahun 2022 terdapat 35 kasus. Angka kejadian diabetes melitus sangat fluktuatif. Fenomena tersebut merupakan contoh dari kasus ulkus diabetikum yang perlu diperhatikan keadaannya.

Yang menjadi dampak dari keamanan dan proteksi jika tidak ditangani dengan baik maka menimbulkan dampak pada lingkungan. Pasien dengan luka dapat mengganggu keselamatan fisik seperti terjadi infeksi yang berkepanjangan dan akan berkembang menjadi amputasi bahkan kematian. Peran perawat dalam proses pemulihan pada pasien dengan gangguan kebutuhan keamanan dan proteksi dengan melakukan perawatan luka untuk mencegah terjadinya penyebaran infeksi, dan mengedukasi pasien (Mubarak, 2015). Maka penulis tertarik untuk mengangkat kasus asuhan keperawatan dengan gangguan keamanan dan proteksi pada kasus ulkus diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjend HM Ryacudu Lampung tahun 2022 untuk menyusun laporan tugas akhir agar pasien memelihara dan meningkatkan derajat kesehatannya.

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang diatas maka penulis merumuskan masalah Bagaimana asuhan keperawatan pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjend HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara pada tahun 2022?

## **C. Tujuan Penulisan**

Tujuan penulisan laporan tugas akhir ini memiliki tujuan umum dan tujuan khusus, sebagai berikut:

### **1. Tujuan Umum**

Tujuan umum penulisan laporan tugas akhir ini adalah mengetahui gambaran tentang asuhan keperawatan dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjend HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.

### **2. Tujuan Khusus**

Tujuan khusus penulisan laporan tugas akhir ini untuk memberikan gambaran tentang sebagai berikut :

- a. Pengkajian pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjen HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.
- b. Diagnosa yang akan muncul pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjen HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.
- c. Rencana keperawatan pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjen HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.
- d. Implementasi keperawatan pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjen HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.
- e. Evaluasi pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjen HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara.

#### **D. Manfaat Penulisan**

1. Bagi Penulis

Manfaat dari laporan tugas akhir ini untuk menambah pengetahuan dan keterampilan dalam pemberian asuhan keperawatan pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum.

2. Bagi Rumah Sakit Umum Daerah Mayjend HM Ryacudu.

Sebagai masukan dan evaluasi dalam perkembangan ilmu pengetahuan dan pelaksanaan praktik pelayanan asuhan keperawatan khususnya pada pasien dengan Gangguan Keamanan dan Proteksi pada Kasus Ulkus Diabetikum di Ruang Bedah RSUD Mayjend HM Ryacudu berdasarkan Standar Diagnosa Keperawatan (SDKI), Standar Luaran Keperawatan Indonesia (SLKI), Standar Intervensi Keperawatan Indonesia(SIKI).

3. Bagi Program Studi Keperawatan Kotabumi

Laporan ini dapat dijadikan masukan & menambah pengetahuan khususnya dalam keperawatan medikal bedah dan menerapkan asuhan keperawatan pasien dengan gangguan keamanan dan proteksi pada kasus ulkus diabetikum.

#### **E. Ruang Lingkup Penulisan**

Penelitian laporan tugas akhir ini pada asuhan keperawatan dengan gangguan keamanan dan proteksi pada kasus ulkus diabetikum terhadap Ny.C di Ruang Bedah Mayjend HM Ryacudu Kotabumi Lampung Utara berupa gambaran pengkajian keperawatan, diagnosa keperawatan, rencana keperawatan, implementasi keperawatan dan evaluasi pada tanggal 25-27 Oktober 2022.